

GERARDO FERNÁNDEZ

ERA OBVIO QUE EL CREELCODRILLO SE RETIRARA, DICE

● Gerardo Fernández Noroña aseguró que "era obvio" que Santiago Creel declinaría a favor de Xóchitl Gálvez, pues el proceso de selección del candidato presidencial del Frente Amplio por México es una simulación.

Así lo dijo en una asamblea en Valle de Banderas, Nayarit, donde el aspirante del PT declaró que desde julio pasado el bloque opositor ya había definido que Gálvez Ruiz sería su candidata para contender por la Presidencia en 2024.

"La derecha ya decidió. Han hecho una pantomima de proceso, es una farsa porque desde un principio decidieron que la señora Gálvez Ruiz fuera la candidata de la derecha", por eso, "el Creelcodrillo" ya se retiró, agregó. ● **Alethí Salgado**



Gerardo Fernández asegura que la derecha ya decidió.

